

令和7年度地域力向上ミーティング

地区	番号	質問	回答 ※特に記載がない場合の回答者は市長	担当部署	分野1	分野2	備考
坂本	1	登山道入口の看板や駐車場の整備、また登山カードを入口に設置した方がいい。滑落事故も増えている。裏妙義の縦走路のところに、今は看板がなくなっているので、登山する人のためにも取り付けた方がいいのではないか。	看板や駐車場の設置などは必要だと思うので検討したい。遭難者救援隊長として裏妙義を登ったことがあるが、鎖場や急勾配なところもあり危険なので、しっかり整備していきたい。	観光課	観光		
坂本	2	小山沢の信号機は、現在は時差式(感応式ではない)なので、国道が渋滞の原因になっているように感じる。感応式にしてほしい。	信号機に関しては警察に相談する。		その他		【危機管理課】 安中警察署交通課へ引き継ぎました。 →感応式信号機については新設していない。 信号機の作動時間調整で様子をみたい。(安中警察署交通課)
坂本	3	AI新交通で予約していたのに、停留所に時間にならぬうちに来ないことがあった。延着する場合は、電話で連絡してもらいたい。改善してほしい。	予約していたのに、時間に来ないというのは、大変申し訳なかった。もう一度精査して、今後そのようなご不便をかけないように考えていきたい。	都市計画課	公共交通		【都市計画課】 運行事業者に状況確認後、質問者に説明、謝罪済み。運行事業者に指導済み。質問者納得済み。別ルートで市長まで報告済み。
坂本	4	グレーダーで雪をかくと、その後凍って道路の端にある消火栓を開けることができない。	冬場は雪が凍ってしまい、いざという時に消火栓が開けられないのでは困るので、改善方法を消防署と考えてください。	安中消防署	その他		
坂本	5	土日に伐採した庭木をクリーンセンターへ持ち込みたいが、土日休みのため持ち込めない。月2回くらい土曜日を開けている市もあると聞いたので、安中市も土日にごみの搬入ができる日を設けてもらえるとありがたい。	平日仕事をしていて、土日しかごみを搬入できないという方も多いと思うので検討する。	環境政策課	環境関係		【環境政策課】 クリーンセンターでは、土・日にごみの受け入れは行っておりませんが、祝日は受け入れしておりますので、ご利用ください。また、ごみステーションにも、お出しすることができますので、ご利用ください。
坂本	6	碓氷病院は土日休みなので、土曜日も開ける日を設けてほしい。	休日当番医をうまく活用していただけるとありがたい。	碓氷病院	医療関係		
坂本	7	AI新交通で、富岡市へ行くのに乗り継げるような場所があれば便利だと思う。	富岡市の愛タクに乗り継げるような場所を検討している。富岡市とも交流しながら、互いに行ったり来たりできるような場所もつくる予定。	都市計画課	公共交通		
坂本	8	山をマラソンするトレイルランや、マウンテンバイクで山の中を走るような競技ができれば、碓氷のイメージを上げられるのではないか。	ヒルクライムやラリーなどの色々な競技を坂本地区でやらせていただいているが、トレイルランやマウンテンバイクなどの競技もできたらいいと思う。アプロードは今は自転車では通行できないようになっているが、日を限って自転車レースをして面白いと思う。碓氷峠の色々な活用方法をこれから考えてください。	観光課	観光		
坂本	9	田んぼに竹が進出してきて困っている。竹枯らし剤でなんとか抑えている。市の方で間伐とかチップにする機械を貸していただけるようだが、土日も借りられるようになればいいのだがどうか。	竹はどんどん伸びるので処分も大変かと思う。市で竹の粉碎機を貸出しているので活用していただきたい。また道路に被さってくるものは、所有者が処理できない場合は、行政で処理することも場合によってはできるので、相談していただきたい。	農林課	農業振興	環境関係	【農林課】 竹粉碎機については、碓氷川森林組合が管理・運用を行っているため、土日や祭日での貸出や返却が難しい部分もありますが、機械貸出後の利活用については、土日や祭日での実施も可能ですので、ご利用いただきたい。
坂本	10	碓氷湖が真下に見える城山は、静かでいい場所なので、今流行りのソロキャンプなどに活用できないか。	ぜひ、場所を確認して今後検討したい。(刎石山の方から見て、碓氷湖の上の方)	観光課	観光		

令和7年度地域力向上ミーティング

地区	番号	質問	回答 ※特に記載がない場合の回答者は市長	担当部署	分野1	分野2	備考
坂本	11	ヒルクライムの通行止め区間と時間について、地元へ配布したチラシに「8時から12時」と書いてあるだけで、もう少し住民に向けて丁寧な案内をしていただきたい。	確かにもっと丁寧な説明が必要だったと思う。スポーツ課から区長さんを通じて、地域の方へ案内したいと思う。	スポーツ課	その他		10/11スポーツ課に連絡済
坂本	12	AI新交通はまだ知らない人も多いので、よりよい周知方法があるといいと思う。とても便利なので、多くの人が利用して続けていってほしい。	広報やLine、また老人クラブやサロンなどで案内はしているが、なかなか知っていただくのが難しい。各地区へ職員が向いて説明することもできる。多くの人に利用してもらえるように、もっといい周知方法を考えていきたい。	都市計画課	公共交通		
坂本	13	公共交通で富岡市へ行くには、すみれが丘のところで乗り換えることが可能になるということだが、その場所だと少し不便を感じる。市を挟んでのことなので難しいとは思うが、富岡市に行きやすくなれば、もっと交流ができると思う。	富岡市との交流は大事。行き来しやすくなるような乗り換え場所など、検討していきたい。	都市計画課	公共交通		
坂本	14	最近は、坂本地区一帯で、ヤマヒルがすごい状態。例えば、麻苧の滝に行く道も、道路から一步外れるとヤマヒルがたくさんいる。碓氷峠の見晴台トイレや熊野神社のあたりには、ヤマヒル注意の表示がある。碓氷軽井沢インター近くのキャンプ場などもせっかく素晴らしい施設なので、ヤマヒル対策をすることで、もっと集客が見込めるのではないか。 軽井沢からのお客様が一番流れてきやすいところなので、もっと対策したらいいと思う。	確かに、観光客がせっかく来て、ヤマヒルの被害に合うというのはイメージがよくない。 ヤマヒル対策で駆除剤を配布しているので、アプロードや廃線ウォークなどで、観光機構などの色々な団体に撒いていただき、うまく活用していただき、また工夫していきたい。	観光課	観光		
坂本	15	小山沢の信号は、感応式にした方が効率がいいのではないか。	信号機に関しては警察に相談する。		その他		【危機管理課】 安中警察署交通課へ引き継ぎました。 →感応式信号機については新設していない。 信号機の作動時間調整で様子をみたい。(安中警察署交通課)